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INTERPELACION 

Situación sanitaria de Sant Adria de Be&. 

Presentada por don Migiiel Roca Jiinyent. 

PRESIDENCIA DEL CONGRESO 
DE LOS DIPUTADOS 

En cumplimiento de lo dispuesto en los 
articulos 90 y 126 del Reglamento provi- 
sional de la Cámara, se ordena la publi- 
cación en el B O L E T í N  O F I C I A L  DE LAS C O R T E S  

GENERALES de la interpelacion formulada 
por el Diputado don Miguel Roca Junyent, 
del Grupo Parlamentario de la Minoría Ca- 
talana, relativa a la situación sanitaria de 
Sant Adria de Besós. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 
17 de julio de 1979.-El Presidente del Con- 
greso de los Diputados, Landelino Lavilla 
Alsina. 

Interpelación que formula el Diputado 
Miquel Roca Junyent, en nombre del Gru- 
po Parlamentario de la Minoría Catalana, 
al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 125 del Reglamento provisional de este 
Congreso de Diputados. 

La  situación sanitaria de Sant Adria de 
Besós se encuentra en graves conflictos 
Especialmente el estado y funcionamien- 

to del ambulatorio de la Seguridad Social, 
que asiste a más de 100.000 beneficiarios 
de los barrios de Sant Adria de Besós 
(“Catalana”, “Besós - Sant Adria”, “Sant 
Adria Nord” y “Sant Joan Baptista“) y ba- 
rrios de Badalona (“Llefia”, “Sant Roc” y 
“Remei”) . 

Este ambulatorio habilitado con carác- 
ter provisional en el antiguo edificio del 
Ayuntamiento (200 metros cuadrados) y 
arrendado a un particular, desde 1965, ha 
ido supliendo las funciones de un ambu- 
latorio y asistiendo a los enfermos de la 
Seguridad Social, hasta llegar, catorce 
años después, a tener asignadas 26.000 car- 
tillas sin ser oficialmente del INP. Con un 
cuadro médico-asistencia1 insuficiente por 
lo cual la situación se ha ido haciendo ca- 
da vez más conflictiva y la relación en- 
fermo-médico se ha ido degradando cada 
vez más, debido principalmente a la insu- 
ficiencia de espacio disponible y de me- 
dios técnicos de asistencia médica. 

La situación oficial de este ambulatorio 
es impropio y totalmente deficiente. Ser- 
vicios sanitarios habitualmente sucios y 
desatendidos, salas de espera insuficien- 
tes, los médicos de Medicina General dis- 
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ponen de dos horas pata átender a s  
de 100 enfermos que deben hacer largas 
colas para ser atendidos, etc. 

A consecuencia de unti berie de acciones 
a nivel popular y de trámites oficiales. el 
Ayuntamiento de Sant Adria tomó la de- 
cisión de ceder al INP un solar de 1.225 
metros cuadrados para la construcción de 
un nuevo ambulatorio. La firma de la es- 
critura de donación lleva la fecha de 8 de 
agosto de 1977, desde entonces, la cons- 
trucción del nuevo ambulatorio depende 
por completo del INP, y actualmente de- 
bido a la no restitución del contrato de 
arrendamiento del edificio, que finaliza el 
30 de junio del presente año, se encuen- 
tran en una situación precaria. 

Ante esta situación, evidente, de mani- 
fiesta insuficiencia de los actuales servi- 
cios de la Seguridad Social en dicha pobla- 
ción, es por lo que sokitamos del Minis- 

tro de sairitked y Segai-idad Social respues- 
ta a ks siguientes ppeguntas: 

1.' ¿Cuándo ~8 iniciará la construcción 
del nuevo Ambulatorio o Centro de Salud 
por parte del INP en los terrenos expresa- 
mente cedidos por el Ayuntamiento de 
S a t  Adria qe Besós al INP para tal fin? 

2.' Mientras tanto, ¿piensa el Ministe- 
rio de Sanidad y Seguridad Social, y con- 
secuentemente el, INP, adoptar medidas 
para corregir las insuficiencias que pada- 
ce el actual 'ambulatorio" de Sant Adria 
de Besós? 
3." ¿Cuáles son los propósitos del Mi- 

nisterio para resolver la deteriorada situd- 
ción sanitaria de Sant Adria de Besós? 

Palacio del Congreso de los Diputados.- 
Miquel Roca Junyent. Portavoz del Grupo 
Parlamentario de la Minorfa Catalana. 


